

<p><タイプ1></p> <ul style="list-style-type: none"> ・タイプ1のみんな、共通点があって面白かった。 ・今まで接したことがない人同士でもタイプが一緒に集まると面白い。 ・「あたっている」と思うことも多く案外バカにできないものだと感じた。 ・先生の言っていることがあたって驚いた。共感する話がとても多かった。タイプごとに、こんなにも性格が分かれるのかと思ってビックリした。 ・同じタイプで、会話や行動、どう見ているかが同じだと驚きました。相性なども知りたいです。 	<p><タイプ3></p> <ul style="list-style-type: none"> ・私の性格は3で間違いない！今日も遅刻をしたので次回からはちゃんと起きて出たいと思います。 ・自分という人物を知ることができました。 ・グループに分かれるのは新鮮な感じだった。 ・色々な人と話せて楽しかった。 ・自己紹介をし、価値観は少なからず似ていたと思う。 ・同じグループの人とは非常に話しが合った。しかし、その中でも自分とは違う意見も多く学ぶ事も多かった。 ・成功主義者ということだったが、実感はなかった。他の人達と話してみても、やはり同じような感じであった。 ・自分と似た人、タイプの違う人も面白かったです。 ・言われてみると納得する項目だった。 ・話してみると意外と共通点が多かったりして楽しかった。 ・同じような経験、考え方、発想、日々の過ごし方など似ている点が多からずあり、話していておもしろかった。 ・たくさんの人と話すことができました。自分のことで気付いたことが、いくつかありました。 ・私は内気ですが、性格のあった人とは、なぜか話すことができました。楽しかったです。 ・みんなに芯があることをとても感じた。 ・話がかみ合っただけ楽しかった。 ・自分が成功主義だったのはショックだったが、内容を聞くとなかなか良いものだと思ってしまった。 ・グループ分けはいろいろなことに活用できると思った。 	<p><タイプ5></p> <ul style="list-style-type: none"> ・偉人の話をもっと知りたい。 ・当たっている部分が多く、面白かった。 ・このような形の授業は面白いので、たくさんやってほしいです。 ・自分の性格が相手も分かってそうで怖いところがある。 ・ソニーでも行われていると聞いたが、合理的だと思った。後ろの席の人が移動しないので、席の割り振りを変えるなど対応してほしい。 ・まわりを観察することが、すごく自分の中で共感できて、当たっていたので驚いた。 ・全部のタイプに当てはまっていたので、自分というものがまだ定まっていなかったのかなと思った。 ・似ている人がいて面白かった。 ・雰囲気も似ている人が多い気がした。 ・同じタイプの人たちと色々な共通点があり、すごく面白い時間だった。 ・同じタイプの人と話せて共感できた。 ・分析結果を聞くと違うかなと思った。変わった授業のやり方なので面白いです。 ・簡単な質問で、自分のタイプが分かってしまうのにびっくりしました。同じタイプの人に共感を持つことができました。 ・同じ性格でも、少し違った考えがある人もいたので面白かった。 ・自分のタイプは考える人という事で、これからどのような職業に向いているのかななどを判断できるようになりたい。 ・性格診断でここまで当たるものだとは思っていなかった。 ・タイプ分けをして授業を行うというのが斬新で面白かった。これからも、今日のような今までに無い授業を行ってほしい。 ・タイプ別に分かれて、いろいろな人と交流ができたのがよかった。 ・人間嫌いとか客観視と5班は分析されて、自分によく合っていると素直に思った。人の分析ができるのはすごいと感じた。 ・自分にどんぴしゃであっていたのでびっくりした。 ・診断結果に驚いた。 ・これまでの友人関係とは違った雰囲気で、何か新しいものが得られそうだった。
<p><タイプ2></p> <ul style="list-style-type: none"> ・自分と似たような人達との話が良かった。 ・当たっている部分があり、面白かったです。 ・先生に「2」の顔と言われるくらいで笑ってしまいました。確かに部屋が汚いんですが、他人の部屋を片付けたくなる習性があります。これから楽しみです。 ・人のことばかり気にしすぎて身の回りのことが出来なくなるのが当たってびっくりしました。本当に激しく同意！ ・今回のような診断をまたやりたい。 ・いろいろなタイプがあって、だからこそ、沢山の友達と付き合い合えるのだと思いました。 ・知らない人や普段あまり話せない人とコミュニケーションがとれて良かったです。 ・こんな人が自分と同じ性格なのかな？と思うと斬新でした。 ・みんなそれぞれの夏休みを過ごしたのだと思った。タイプ2は結構あたっていると思った。 ・言われてみれば部屋が汚いかもと思った。あと字も汚いかもかもしれない。 ・楽しかった。また次回からの授業が楽しみです。 ・自分と性格が似ている人が集まったのは不思議な感じがした。 ・初対面の人でも親近感がわいた。何となく話しやすかった。 ・エニアグラムが大手企業でも使われていることは初めて知った。積極的に中小企業も取り入れるべきだと思う。 ・これで違うタイプの人と会っても対応できると思った。 ・確かにこのタイプを覚えておけば、仕事に私生活にと、様々な場面で活用できるなと感じました。 ・このような自己分析の授業は本当にためになります。 	<p><タイプ4></p> <ul style="list-style-type: none"> ・「個性的」というのに当てはまったが、今まで多くの人に変わっていると言われてきた。 ・個性的な仲間がこんなにいるのにびっくりした。 ・人のタイプは9個で分けられるとは思わない。「個性的タイプの平和主義属性」とかで分析できたらおもしろいと思います。 ・同じような人と会うのは意外でした。 ・共感する点が多々ありました。 ・次は少人数のグループで何をやるのかドキドキします。 ・このテストのはまり度に驚きました。 ・なかなか話が盛り上がり残念だった。 ・同じグループでもそれぞれの色があって話しが良かった。 	<p><タイプ5></p> <ul style="list-style-type: none"> ・性格診断でここまで当たるものだとは思っていなかった。 ・タイプ分けをして授業を行うというのが斬新で面白かった。これからも、今日のような今までに無い授業を行ってほしい。 ・タイプ別に分かれて、いろいろな人と交流ができたのがよかった。 ・人間嫌いとか客観視と5班は分析されて、自分によく合っていると素直に思った。人の分析ができるのはすごいと感じた。 ・自分にどんぴしゃであっていたのでびっくりした。 ・診断結果に驚いた。 ・これまでの友人関係とは違った雰囲気で、何か新しいものが得られそうだった。

<タイプ6>

- ・タイプ6は、全体的に会話が少なかったと感じました。
- ・自己紹介が楽しかった。
- ・春の講義とまったく別の内容なので面白かった。たまに図解も書きたくないので図解を書く時間が合ったら嬉しいです。人見知りなので自己紹介で上手く話せなかった。
- ・すごく合っていて驚いた。同じゼミの人が多かったのも、もしかしたらゼミごとでタイプが分かっているのかもしれない。
- ・忠実な性格だけあって、みんな静かでまじめだった。
- ・半信半疑でしたが、友人に当たっているとわかったので、自分の性格を見つめ直すことが出来ました。
- ・もっと様々な診断をして、いろいろな人と話してみたいと思った。
- ・当たっているような気がするけれど、認めにくい部分があった。
- ・自己紹介をしてみて、みな似ていると思った。

<タイプ8>

- ・平和主義者な人は、みんな心が優しいと思いました。
- ・性格により職業が大きく分かった。学長の性格も分かった。
- ・独裁者と言われたときは、「絶対違うだろ」と思いましたが、話を聞いているうちに、所々当てはまることがあって驚きました。

<タイプ7>

- ・なるほどだーと思うところがたくさんあってびっくりしました。同じ性格な人と、お友達になることはとても楽しみです。
- ・あたっている所があって、びっくりした。
- ・友人の性格も分かるので面白いです。家族にもやらせてみたいです。
- ・人の性格を聞くのが楽しかった。
- ・もう少し自分の日々の習慣を見つめ直す必要があると感じた。
- ・エニアグラムのタイプと自分の性格がかなり一致していたことに驚きを隠せなかった。この分析から自分の行動の概念が理解できた。
- ・男と女でタイプの中でさらに分かれるのか？と疑問を持った。
- ・自己紹介でみな似ている性格で驚いた。どれも「分かる」と思うことばかりでした。
- ・このタイプに執着せずに、多面的に幅広く、感じていきたい。
- ・同じタイプの人達とは、とても気が合うし、一緒にいて楽しいです。相性も大切だなと思いました。これからは、性格も考慮に入れて行動してみたいと思いました。
- ・自分とは同じタイプでも、少し違う性格の人達と話せたと思う。
- ・同じ性格の人々は気が楽であるのは本当だ。興味を持つものや行動傾向は同じになりやすいと感じ取れた。
- ・同じタイプの人の話に納得できる面と、できない面があった。
- ・全員気楽なタイプなので初対面でも楽しく話せた。確かに、性格が分かれば教育などでも使えるものだなと思いました。
- ・顔見知りがとても多くびっくりしました。日頃の生活から意見が合う人がいました。
- ・意外に顔見知りが多くて驚いた。

<タイプ9>

- ・同じタイプ同士で集まって会話すると共感できることが多く面白かった。
- ・自己紹介でも、その性格に見合ったタイプの人が多くて面白かった。
- ・ほんわかムードでなじみやすい。話やすい環境でした。
- ・分かり合えるところや、納得できる考えが多かった。
- ・平和主義でおだやかな性格な人との共通点を感じられて、興味深かった。
- ・先生のマークがかわいかった。
- ・自分のタイプに合っている職業を早く知りたいと思った。
- ・今日初めて知った人の話を聞いて、こんな人も多摩大にいたんだなと分かった。多摩大にいる人みんなの性格タイプを調査してみたいと思った。
- ・性格があたっていて面白かった。
- ・解説を聞いてその通りでした。アンケートに答えただけで性格が分かるなんてすごかったです。
- ・性格別で話すと、すごく話が合った。
- ・同じタイプの人でも、人数分だけ個性がある。それは素晴らしいことなのだと感じました。やはり、人はおもしろいなど、改めて感じた授業でした。
- ・同じタイプの人たちと話してみても、少し違う部分があったけれど、大体は同じ感じ方でした。他のタイプはどんな感じなのだろうかと興味がわきました。
- ・グループの同志的な空気が好きになった。みんな優しいか話しやすい。話し方がみな控えめで、おっとりしていた。他のグループとも話し合いたい。
- ・タイプ別に席を分けて性格が同じ人たちと話すのは、面白かった。

<タイプ?? ?>

- ・この人は、こういう性格だから許してしまおうという話が、面白いなと思いました。家族でやってみたいと感じました。
- ・来週までに診断をやってきてタイプを知りたい。
- ・今日初めて受けました。この授業でいろいろな事を吸収して成長したいと思った。グループ別に分かれたのは、色々な人の性格が知れて良かった。
- ・色々な人の話が聞けて良かった。
- ・十人十色でした。